
Exigen empresarios regresar la Escénica

El presidente de Canacindra aseguró que Capufe y Banobras deben entregar a los bajacalifornianos la autopista.

08/01/2015 |

Gerardo Sánchez/EL VIGÍA

Los ensenadenses no debemos pedir descuentos o exenciones en la autopista Tijuana-Ensenada, sino el que dicha vialidad sea entregada a los bajacalifornianos como se prometió cuando fue construida, aseguró Mario Zepeda Jacobo, presidente de Canacindra. Agregó que además de ello debe exigirse que en forma inmediata la Secretaría de Comunicaciones y Transportes inicie la modernización de la carretera libre a Tijuana, ya que el desplome de la autopista puso en evidencia la necesidad de mejorar dicha vialidad. Paralelo a ello, dijo, deberá iniciarse la construcción de lo que se ha llamado la carretera de emergencia, un tramo de poco más de seis kilómetros que enlazaría la autopista Escénica -a la altura de Bajamar- con la carretera libre en su kilómetro 78.

Se trata, puntualizó el representante del sector industrial, de crear la infraestructura carretera mínima que se requiere para evitar que un nuevo desplome de la autopista deje en mal estado la comunicación terrestre con Ensenada.

Afirmó que indebidamente tanto Caminos y Puentes Federales de Ingreso como Banobras ahora se dicen propietarios y administradores de una carretera que cuando fue construida se estableció sería de libre circulación una vez que se hubieran pagado sus costos de construcción.

Dicho pago ya se hizo desde hace varios años y por tanto la autopista debe ser entregada a los bajacalifornianos en un esquema de operación similar al de la carretera estatal de cuota que existe en Mexicali, concluyó.

URL <http://www.elvigia.net/2015/1/8/exigen-empresarios-regresar-escenica-183780.html>